

ABSTRAK

Megi Fuani Sari. 2023. Pelaksanaan Layanan Bimbingan Kelompok Dengan Teknik *Behavior Contract* Untuk Meningkatkan Kedisiplinan Peserta Didik di SMP Negeri 1 Rumbia Tahun Pelajaran 2022/2023. Skripsi. Program Studi Bimbingan dan Konseling. Pembimbing (I). Hadi Pranoto, M.Pd., Pembimbing (2) Mudaim, M.Si.

Kata Kunci: Kedisiplinan, Bimbingan Kelompok, Behavior Contract

Penelitian ini difokuskan pada masalah peserta didik yang kedisiplinannya kurang sehingga menyebabkan permasalahan dalam pembelajarannya. Tujuan penelitian ini adalah 1) untuk mengetahui perencanaan layanan Bimbingan Kelompok menggunakan teknik *Behaviour Contract* untuk meningkatkan kedisiplinan peserta didik di SMP Negeri 1 Rumbia. 2) untuk mengetahui pelaksanaan layanan Bimbingan Kelompok menggunakan teknik *Behaviour Contract* untuk meningkatkan kedisiplinan peserta didik di SMP Negeri 1 Rumbia? 3) untuk mengetahui evaluasi layanan Bimbingan Kelompok menggunakan teknik *Behaviour Contract* untuk meningkatkan kedisiplinan peserta didik di SMP Negeri 1 Rumbia?.

Metode penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Kehadiran peneliti sebagai pengumpul data penelitian sekaligus menganalisis data. Instrumen dalam penelitian ini menggunakan lembar wawancara, observasi, dan dokumentasi. Analisis data menggunakan analisis data deskriptif induktif.

Kesimpulan penelitian ini adalah perencanaan yang dilakukan guru bimbingan dan konseling adalah mengidentifikasi masalah menyiapkan progra layanan, dan membuat rencana pelaksanaan tindakan. Pelaksanaan layanan Guru Bimbingan dan Konseling dalam Meningkatkan Kedisiplinan Peserta Didik Di SMP Negeri 1 Rumbia Lampung Tengah adalah melalui bimbingan kelompok dengan menggunakan teknik behavior kontrak. Guru bimbingan dan konseling juga berupaya untuk mencapai tujuan layanan bimbingan kelompok menggunakan teknik behavior contract secara optimal dengan terus memantau perkembangan peserta didik. Selama dua minggu sekali guru bimbingan dan konseling akan menemui peserta didik dan memeriksa apakah peserta didik sudah melakukan kontrak perilaku yang sudah terpenuhi.